台湾粉塵爆発事故

日本医師会「三学会合同熱傷診療支援医師団」合同記者会見

台湾のテーマパークで本年 6 月 27 日に発生した粉塵爆発事故により、多くの若者が重度の熱傷被害を受け、日本から寄贈された人工皮膚や医療用品等を用いた治療に際して日本の専門の医師の協力が求められていました。

日本医師会は、台湾医師会等による緊急医療支援の要請を受け、日本集中治療医学会・日本救急医学会・日本熱傷学会の三学会による熱傷治療の専門家 6 名を日本医師会「三学会合同熱傷診療支援医師団」として、7月12日(日)~15日(水)の日程で派遣しました。

本日は、班長を務めた日本集中治療医学会の松田直之名古屋大学大学院救急・集中治療医学分野教授を始めとする 3 名の医師により、台湾における医療支援の実際について報告が行われます。

記

出席者:日本集中治療医学会:松田直之先生

名古屋大学大学院救急・集中治療医学分野教授

日本熱傷学会:松村 一先生

東京医科大学病院形成外科主任教授

日本救急医学会:佐々木淳一先生

慶應大学医学部救急医学講師

なお、本会は、iJMAT (international Japan Medical Association Team) 構想に基づく「災害時の医療・救護支援における医師の派遣と支援体制の相互承認に関する日本医師会と各国医師会との間の協定」を、7月30日、台北市において台湾医師会と台湾路竹会との間でそれぞれ締結いたしました。

以上

報告書

日本医師会台湾熱傷診療支援団 2015 年 7 月活動記録 松田直之,山田祥子,日下琢雅,佐々木淳一 池田弘人,春成伸之

松田直之 Matsuda Naoyuki 名古屋大学大学院医学系研究科 救急·集中治療医学分野 〒466-7440 名古屋市昭和区鶴舞町65 E-mail:nmatsuda@med.nagoya-u.ac.jp

山田祥子 Yamada Sachiko 川崎医科大学 川崎医科大学附属病院救急科・高度救命救急センター

日下琢雅 Hinoshita Takuga 名古屋大学大学院医学系研究科 救急・集中治療医学分野

佐々木淳一 Sasaki Junichi 慶應義塾大学医学部救急医学教室

池田弘人 Ikeda Hiroto 帝京大学医学部救急医学講座

春成伸之 Harunari Nobuyuki 横浜市立大学附属市民総合医療センター高度救命救急センター